

“El verdadero valor de Irundin radica tanto en la **fiabilidad** de sus máquinas como en la **calidad** y **compromiso** de su **equipo humano**”

ENTREVISTA

Josep Salla
Managing Director

“Bodegas Yzaguirre se dedica desde 1884 a la elaboración de vermut, vinos dulces naturales y sangría siguiendo métodos tradicionales y fórmulas exclusivas”

¿Desde cuándo trabajáis con Irundin?

Nuestra relación con Irundin comenzó en el año 1994, cuando adquirimos nuestra primera máquina de llenado con 16 caños y un cabezal de tapado, lo que marcó el inicio de una colaboración duradera y fructífera. Posteriormente adquirimos dos máquinas más, una en 2011 y la siguiente en 2022.

En vuestro sector, ¿cuáles son las principales particularidades o retos que enfrentáis en el proceso de embotellado?

Uno de los principales desafíos es la necesidad de realizar cambios de formato de manera ágil, garantizar una limpieza eficiente en los equipos y contar con un servicio técnico eficaz que asegure un funcionamiento continuo y sin inconvenientes.

¿Qué características o funcionalidades son esenciales para vosotros en una línea de embotellado?

Para nosotros es fundamental que la maquinaria permita mantener el producto sin alteraciones, que sea robusta y ofrezca un rendimiento fiable a lo largo del tiempo.

¿Cómo se adapta la maquinaria de Irundin a estas necesidades específicas?

La solución que ofrece Irundin es integral, combinando velocidad en el proceso de embotellado, calidad en los materiales utilizados y eficiencia en la operatividad de sus equipos. El servicio técnico que tiene es súper cumplidor y efectivo.

“Destacamos su seriedad, atención al detalle y compromiso con el cliente”

¿Qué os llevó a elegir a Irundin como proveedor de vuestras líneas de embotellado?

Desde el primer contacto, nos transmitieron una impresión positiva, destacando por su seriedad, atención al detalle y compromiso



Bodegas Yzaguirre

con el cliente. Estos valores han sido clave en la adquisición de nuestra tercera línea de envasado.

¿Cómo describiríais la experiencia de trabajar con Irundin, desde la implementación de la maquinaria hasta el soporte post-venta?

Nuestra experiencia ha sido sumamente satisfactoria, destacando por la facilidad en la comunicación, la agilidad en la gestión y una respuesta rápida en momentos de necesidad.

“Uno de los aspectos más valiosos de nuestra colaboración es la relación cercana y personalizada con el equipo técnico y directivo”

¿Qué es lo que consideráis que diferencia a Irundin de otros proveedores del sector?

Destacan por su proximidad con el cliente y su contacto directo, lo que facilita una relación de confianza y eficiencia en la resolución ante cualquier situación.

Pensando en vuestro día a día, ¿qué valor añadido aporta Irundin a vuestra operación de embotellado?

Como valor añadido sin duda, diría que nos proporciona facilidad en el manejo de los equipos y una gran versatilidad en la adaptación a diferentes formatos de envasado, lo que optimiza nuestra producción.

¿Podríais compartir alguna anécdota o momento especial que resuma vuestra experiencia con Irundin?

Un momento que refleja nuestra

confianza en Irundin es cuando les planteamos cualquier idea, por compleja que sea, y siempre encuentran una respuesta o una solución viable, demostrando su compromiso con la innovación y la mejora continua.

¿Qué mensaje daríais a otra empresa que esté considerando trabajar con Irundin?

Nuestra recomendación es que visiten nuestras instalaciones, vean de primera mano cómo funcionan los equipos de Irundin y comprueben por sí mismos la calidad y eficiencia de su maquinaria.

“Como he indicado anteriormente su SAT es excelente.”

“Nos gustaría que continúen desarrollando tecnología de envasado isobárico, lo que permitirá mejorar la conservación de nuestros productos y optimizar el proceso de embotellado.”

Para terminar, ¿hay algo más que queráis añadir sobre vuestra experiencia con Irundin o sobre cómo os ha ayudado en vuestro sector?

Nuestra trayectoria empresarial ha estado acompañada por la solidez y el apoyo de Irundin, aportándonos soluciones innovadoras que han contribuido a nuestro crecimiento y al desarrollo de nuevos proyectos de productos.

“Siempre encuentran una respuesta o una solución viable”

